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Не понимаю людей которые принимают лекарства
Послан  utatka - 13.03.2018 15:54
_____________________________________

Я вот это не понимаю людей, которые принимают лекарства, пытаются в них разобраться, какие
там составы и от чего они помогают. Я лично считаю, что здоровый и активный образ жизни
укрепляет и очень хорошо здоровье. Забавляет видеть людей, которые возятся с лекарствами и
думают, что они им помогают в лечении от каких то болезней. А я вот это гляжу какие цены в
лекарства. И думаю, это же сколько люди зарабатывают, что могут себе такое позволять
купить. Некоторые лекарства по цене больше чем и зарплата бывают.

============================================================================

Re:  Не понимаю людей которые принимают лекарства
Послан  Лаокай - 14.03.2018 01:42
_____________________________________

Здоровый образ жизни и профилактика это отличная альтернатива лекарствам, которые еще и
дорожают каждый день  :)

============================================================================

Re:  Не понимаю людей которые принимают лекарства
Послан  elina16 - 14.03.2018 05:33
_____________________________________

Сейчас все как -то несоразмерено стало. Одно с другим нес сочетается. Все как в цирке теперь,
одна сплошная клоунада, во всем, зарплату дают, она меньше скоро наверное будет чем хлеб на
нее можно купить. Так везде сейчас, поэтому что можно Вам сказать? Поищите в интернете на
каком-нибудь хорошем сайте ответ на свой вопрос. Я знаю, что есть один сайт, на котором есть
много самых разнообразных программ и по здоровью тоже. Иногда и без лекарств можно
обойтись, чтобы поправить свое здоровье и денег никаких тратить не надо.

============================================================================

Re:  Не понимаю людей которые принимают лекарства
Послан  Ginger - 14.03.2018 18:13
_____________________________________

Здоровый образ жизни это конечно хорошо, но не всегда получается время выделить для той же
пробежки. Бывает так, что одним здоровы образом жизни не обойтись и приходится прибегать к
лекарствам. Вот только фармацевты всегда пытаются навязать нам более дорогой товар, для
них выгодней. Есть к примеру дешевые аналоги, но ни один фармацевт вам их конечно не
посоветует.

============================================================================

Re:  Не понимаю людей которые принимают лекарства
Послан  lexa1994 - 17.03.2018 09:27
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_____________________________________

Зачем покупать лекарственные средства, если можно просто заняться спортом, бежать каждый
день, зарядку делать, это все к тому же бесплатно, а те кто не хотят тратить свое время на
спорт, придется тратить свои деньги на лекарства, каждый выбираем сам что ему надо

============================================================================

Re:  Не понимаю людей которые принимают лекарства
Послан  GorinichZmei - 19.03.2018 09:31
_____________________________________

Кроме активированного угля не признаю никаких лекарств.

============================================================================

Re:  Не понимаю людей которые принимают лекарства
Послан  utatka - 21.03.2018 09:29
_____________________________________

Прочитала на днях тему Дмитрия Стефанцева, известного блогера программиста. Он назвал
свою тему - математика по аптечному магнию
https://dima.stefantsov.com/matematika-po-aptechnomu-magniyu/ Забавно конечно так расписал,
поулыбалась немного. А я думала что магний уже давно в аптеках не продают. Разве его не
запретили? Говорят что магний используют в не хороших целях, не хорошие люди..

============================================================================

Re:  Не понимаю людей которые принимают лекарства
Послан  Sebris - 21.03.2018 11:39
_____________________________________

с вами не согласен. Пока человек здоров, ему лекарства не нужны, но приходит время, когда без
них уже нельзя обойтись

============================================================================

Re:  Не понимаю людей которые принимают лекарства
Послан  Ginger - 21.03.2018 19:18
_____________________________________

Как в анекдоте - "Все болезни от нервов и только трипер от удовольствия". На работе кому-то
везет с начальником, а кому-то достается орущий некомпетентный знакомый директора фирмы.
Ну реально все нервы истрепал, тут никакого здоровья не хватит!

============================================================================

Re:  Не понимаю людей которые принимают лекарства
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Послан  lexa1994 - 01.04.2018 19:05
_____________________________________

Сейчас многие люди думают, что здоровье можно купить за деньги, но это не так, лучше просто
вести здоровый образ жизни каждый день и вы сами заметите как ваше здоровье сохраниться
на протяжении нескольких лет

============================================================================

Re:  Не понимаю людей которые принимают лекарства
Послан  GorinichZmei - 02.04.2018 19:09
_____________________________________

utatka писал(а): 
Прочитала на днях тему Дмитрия Стефанцева, известного блогера программиста. Он назвал
свою тему - математика по аптечному магнию
https://dima.stefantsov.com/matematika-po-aptechnomu-magniyu/ Забавно конечно так расписал,
поулыбалась немного. А я думала что магний уже давно в аптеках не продают. Разве его не
запретили? Говорят что магний используют в не хороших целях, не хорошие люди.. 

Это вроде бы марганец запретили. За магний не слышал. Но это все натуральные
препараты.Запрещать-то их зачем. Зато полки в аптеках ломятся от количества пилюль и
биодобавок, что не знаешь куда смотреть. А тема Стефанцова интересна довольно.
Нестандартно мыслит человек. Спасибо за ссылочку.

============================================================================

Re:  Не понимаю людей которые принимают лекарства
Послан  Ledi Winter - 03.04.2018 10:04
_____________________________________

Согласна. За деньги можно купить все, кроме здоровья. Но как говорится, лучше быть здоровым
и богатым, чем бедным и больным. А в большинстве случаев получается, что вести здоровый
образ жизни не всегда выходит, вот народ на аптеку и надеется.

============================================================================

Re:  Не понимаю людей которые принимают лекарства
Послан  Mustafa_007 - 04.04.2018 10:04
_____________________________________

Бывают случаи, когда без лекарств никак не обойтись.

============================================================================

Re:  Не понимаю людей которые принимают лекарства
Послан  Ledi Winter - 04.04.2018 13:29
_____________________________________

 3 / 4



Форум для настоящих чайников - Ячайник - сайт для настоящих чайников
Создано: 2 June, 2024, 18:38

Конечно, бывает и так, когда без лекарственных препаратов невозможно нормально жить. Но я
думаю, что все хорошо в меру. Это касается и приема лекарств. Если вести здоровый образ
жизни, стараться правильно питаться и не стеснятся обращаться к врачам, тогда и прием
медикаментов будет не очень и нужен.

============================================================================

Re:  Не понимаю людей которые принимают лекарства
Послан  ChaskaKofeu - 06.04.2018 06:54
_____________________________________

Иногда приходится принимать, что делать, жизнь нестабильная.

============================================================================

Re:  Не понимаю людей которые принимают лекарства
Послан  Advanced - 11.10.2018 15:05
_____________________________________

Иногда так прижмёт, что только таблетка и выручает.

============================================================================
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